

馬電菱の実会だより (NO. 31)

恒例の秋の一泊旅行を実施!

高原列車の車窓から眺めた紅葉の信濃路 蓼科高原 を周遊

当社保養所「天望館」を利用した今年度の親睦旅行は、最高の好天に恵まれた10月25日(水)・26日(木)の二日間に渡って行いました。

特に今回の旅行の目玉はJR小海線による35分間の高原列車の旅。白い二両編成の列車のトコトコ走る車窓から眺めた木々の赤や黄の彩りもまた良いものでした。

ロープウェイで登った横岳は、快晴にもかかわらず気温は2℃、さすが標高2240mの地だと、空の青さとともに感心しました。

今年度の旅行の参加者は会員29名のほか会社・労組からの来賓者を含めて合計32名と昨年度に比べると参加者がちょっと少なくなりましたが、その分バスの中はゆったり、会員のマイクによる近況紹介などで大いに盛り上がった旅でした。

(なお撮影した記念写真などは別便にて郵送いたしますので、もうしばらくお待ち願います)

(旅行に参加した佐藤邦夫さんの感想)



今回の旅行で特に感じたことは、天気に恵まれた白樺湖の紅葉がまさに絵葉書のように美しく印象的だった。また車内での皆さんの貴重な近況報告を聞き、話の内容も高レベルで、目標を持ってそれぞれの趣味・仕事に挑戦し資格など取られ立派な行動力には感心し、本当に刺激になりました。

惰性で暮らしている自分にはとても真似のできないことであるが、この旅行に参加した意義を感じました。最後にこの旅行に御尽力下されました皆様に感謝しつつ来年の旅行を楽しみにしています。

お知らせ

①11月度のグランドゴルフ月例会は、11月20日(月)午前9時から利根グランドゴルフ場です。申し込みは16日(木)までに事務局(☎0276-52-3874)へ。

②12月度のカラオケ愛好会(月例会)は、12月4日(月)午後5時から睦荘です。申し込みは1週間くらい前までに役員へ。